



Wir brauchen Eure Hilfe

Wir Insekten sind am Hungern. Es fehlen uns vor allem Magerwiesenblumen, Totholzhaufen und Biotope. Die grünen saftigen Wiesen und die Rasenflächen sind für uns wie Wüsten in denen wir kaum überleben können. Schafft bitte neue Lebensräume. Da erfreuen sich auch Vögel, Frösche und Fledermäuse daran.

Geht es uns wieder besser werdet auch Ihr profitieren.

Der Klima-Streik ist ein Schritt, eine weitere konkrete Möglichkeit ist, dass wir der Artenvielfalt Raum verschaffen. Die Schönheit von Wildblumenwiesen ist eine konstruktive Antwort darauf. Mehr unter:

Projekt: „Garten Eden komm(t)“.
beno.kehl@kahnu.ch 076 388 2002

www.kahnu.ch

